

SERRES-MORLAÀS

Résidence intergénérationnelle : les clés ont été remises aux locataires

Après plus d'un an de travaux, la date de livraison des locaux a été respectée. Les clés des appartements ont été remises à la majorité des locataires ce mercredi 26 septembre.

A l'initiative de Stéphane Pédeboy, le maire de Serres-Morlaàs, entouré de son conseil municipal, une réception a été organisée dans la salle communale nouvellement construite, à l'occasion de la remise des clés aux locataires de la résidence intergénérationnelle dite Coustalet-Bidou.

C'est en présence de Philippe Etcheverria, le président de l'Office 64 de l'Habitat, et de l'architecte Jean-Luc Béard que 14 nouveaux locataires (trois logements de type T2 sont encore libres à la location) ont pris possession de leur appartement.

Vue imprenable sur les Pyrénées

Lors de son allocution et après avoir souhaité la bienvenue aux nouveaux résidents, le maire a fait



ZOOM

Trois T2 encore disponibles

Trois appartements de type T2 sont encore disponibles. Les dossiers de candidature sont soumis à conditions de ressources. Ils peuvent être retirés à la mairie de Serres-Morlaàs ou auprès de l'Office 64 de l'Habitat, 11, rue de la Pléiade, 64140 Billère. Tél : 05 59 40 31 30. Ils peuvent également être téléchargés sur <https://www.office64.fr>.



Le maire a remis les clés de leur logement aux nouveaux résidents. © JEAN LOUIS ESTELLE

remarquer l'excellente relation entre les différents acteurs impliqués dans la réalisation de ce projet, qui a permis de respecter les prévisions initiales. Il a également félicité son équipe municipale pour son engagement et son implication tout au long de ce

chantier.

Enfin, la parole a été donnée aux futurs résidents dont Maryse Fouragnan, originaire de Gironde, qui a déclaré : « Je résidais sur le Bassin d'Arcachon et j'ai souhaité me rapprocher de mon fils qui habite à Gabaston, pour des raisons de santé. Quand j'ai eu connaissance de ce projet, j'ai tout de suite adhéré au principe de cette résidence intergénérationnelle. En plus d'avoir une vue imprenable sur la chaîne des Pyrénées, le fait de se sentir en sécurité et entourée d'autres locataires avec lesquels je peux avoir

« LE FAIT DE SE SENTIR EN SÉCURITÉ ET ENTOURÉE D'AUTRES LOCATAIRES AVEC LESQUELS JE PEUX AVOIR DES ACTIVITÉS M'A CONFORTÉE DANS LE FAIT DE M'INSTALLER ICI ».
UNE FUTURE RÉSIDENTE

différentes activités m'a confortée dans le fait de m'installer ici dorénavant. »

L'inauguration officielle est prévue le vendredi 16 novembre à 15h.